



Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl

in der Gemeinderatssitzung vom 17. Oktober 2019

eingbracht von **Nikolaus Swatek**

Betrifft: Lendplatz Skateboarding auf Anti-Terror-Poller

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

im Dezember 2018 wurden als Anti-Terror-Sicherheitsmaßnahme am Grazer Lendplatz Granitblöcke installiert. Diese Granitblöcke haben für die Grazer Skateboard-Community ein kleines Skate-Paradies erschaffen. Die Schutzbauten eignen sich hervorragend zum "Grinden" und bieten die perfekte Ergänzung zum Skatepark im Volksgarten. Nach Beschwerden von Anrainer_innen scheint nun das Aus für das Skate-Paradies bevor zu stehen: Auf den Granitblöcken sollen Holzaufgaben samt Armlehnen installiert werden. Die Skate-Community sucht aktiv einen Kompromiss und schlägt vor, zwei bis drei Granitwürfel für das Skaten im derzeitigen Zustand zu erhalten und Zeiten zu schaffen, in denen geskated werden kann.

Dennoch sollen angeblich bereits in den nächsten sechs Wochen Holzabdeckungen auf die Granitblöcke kommen.

***Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
ist Ihrerseits eine Kompromisslösung geplant, die ein ruhiges und friedvolles
Zusammenleben von Skater_innen und Anrainer_innen am Lendplatz
ermöglicht?***